

須木中学校通信

令和6年度 12月号

小林市立須木中学校

令和6年12月24日(火)



文責: 中屋敷

○こばやし駅伝競走大会

12月1日(日)



12月1日(日)に、第73回こばやし駅伝競走大会が行われました。須木中学校の生徒も、すきチームの一員として参加しました。選手宣誓では、中学2年生の永迫さんが中学生代表として小学生代表と共に、素晴らしい選手宣誓を行いました。全員が力走しましたが、結果は残念ながら12位となりました。しかし、中学生、小学生や一般の選手の皆さん全員が一生懸命にタスキをつないで走る姿は、応援する沿道の方々を感動させました。すきチームの選手の皆様、応援された地区の皆様お疲れ様でした。

1年生の村社さんが3回出場により永年出場者表彰を受賞しました。おめでとうございます。



○避難訓練 12月2日(月)

今回の避難訓練は、火災についての内容で実施しました。家庭科室から出火との想定で非常ベルを鳴らし、放送で避難指



示を出し、生徒達はそれぞれ先生の指示に従って運動場に避難しました。避難開始から集合・報告まで1分ほどで完了しました。集合した後は、須木支所の消防局の方から、訓練の講評と火災についてのお話をいただきました。住宅用火災報知機の設置をぜひお願いしますとのことでした。

○校内ロードレース大会 12月6日(金)

毎年恒例の校内ロードレース大会を実施しました。男子3km、女子2.5kmのコースを走ります。天候にも恵まれ、絶好のコンディションでレースに臨みました。全員が最後まであきらめない粘り強い走りを見せてくださいました。



○合格祈願 12月12日(木)

3年生の保護者の皆様から3年生に、高校受験の合格祈願として手作りのおにぎりと、



お守りが贈呈されました。生徒達は感謝と共においしくいただきました。保護者の皆様ありがとうございました。

○しめ縄づくり 12月12日(木)

須木地区の友愛クラブの12名の皆様に講師として来ていただき、毎年恒例のしめ縄づくりを行いました。最初は慣れない手つきの生徒も多かったですが、優しく教えていただき、全員が立派なしめ縄を完成させることができました。友愛クラブの皆様、本当にありがとうございました。



○1月の主な予定

6日(月) 授業開始日、冬休み明け集会



9日、10日 実力テスト(1, 2年)、校内テスト(3年)

17日(金) 新入生説明会、英検

21日～23日 2年生修学旅行



28日・29日 私立高校入試



※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○編集後記

今月も、様々な行事で生徒達が一生懸命に取り組み、頑張ってくれました。年が明けると、いよいよ3年生は入試が始まります。先日面接の練習を一緒に行いましたが、各々しっかりと将来の目標や高校入学後に頑張りたいことなどについて話ができました。また、合格祈願では保護者の皆様の熱い思いが子供たちに伝わったと思います。3年の生徒達はその思いにしっかりと応えてくれると信じています。頑張れ3年生！(中)